

Dans sa chambre d'hôtel, quelques heures avant de disputer OL-OGC Nice, match avancé de la quatrième journée de L1, Walter Benitez, pour qui c'était le premier match de sa saison (le nouveau coach Patrick Viera avait choisi de titulariser Cardinale pour les trois premières rencontres), s'est peut-être motivé à la lecture sur les réseaux sociaux de la déception des supporters niçois suite à l'annonce de l'arrivée de Kevin Trapp à.....l' Eintracht Francfort. Le portier du PSG était pressenti ces derniers jours pour s'engager avec les Aiglons mais le « beau gosse de L1 » a finalement retrouvé la Bundesliga. Les fans des Rouge et Noir se lamentaient de ne pas avoir de bon gardien dans leur effectif.

Sur la pelouse de Gerland, Walter Benitez a rappelé à aux supporters et à ses dirigeants qu'il avait les épaules pour endosser le costume de gardien titulaire de l'OGC Nice. Sa prestation face aux Gones a été époustouflante. A plusieurs reprises, le dernier rempart des Aiglons a sorti des parades incroyables, laissant les attaquants lyonnais muets. Déjà la saison dernière, sans être exceptionnel, Walter Benitez avait répondu présent.

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité